



## **TRATAMIENTO CONSERVADOR EN DIENTES CON FRACTURA RADICULAR**

Neftalí Hernández<sup>1</sup>, Alejandro Camacho Hernández<sup>1</sup>, Paola Campos Ibarra <sup>1</sup>, Gabriela Dávila García<sup>1</sup>, Fernando Tenorio Rocha <sup>1</sup> y Alejandro Ito<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Escuela Nacional de Estudios Superiores, Unidad León, UNAM. neffi.1412@gmail.com

Los traumatismos dentales son un conjunto de lesiones en los dientes, hueso y tejidos de sostén provocados por una acción violenta que supera la resistencia de estos mismos. Son considerados como una urgencia dentro de la consulta dental, por lo que deben ser tratados de manera inmediata. El tratamiento consiste en controles a mediano y largo plazo, ya que se pueden presentar complicaciones y patología pasado un tiempo. El pronóstico depende de la inmediatez de su atención y el tercio en el que se encuentre la fractura.

Tratar las fracturas radiculares en una zona comprometida estéticamente con un tratamiento conservador.

Paciente se presenta a consulta en la clínica integral de la ENES UNAM Unidad León, por dolor a la palpación de los incisivos centrales superiores. Se realiza historia clínica, radiografías. Se indica tomografía Computarizada. Paciente regresa con absceso periapical crónico agudizado, se medica vía intraconducto. En cita subsecuente se realiza tratamiento de conductos con biodentine hasta la primera línea de la fractura. Se da seguimiento por 15 días, 2, 6 y 12 meses; presentándose asintomático, sin secuela de lesión apical ni datos de inflamación.

Realizar una buena historia clínica y medica acompañada de una buena exploración física y anamnesis nos darán en su conjunto un buen diagnóstico, para proveer varias opciones de tratamiento dental siendo estas lo más personalizadas y conservadoras. Entre más pronto se trate un traumatismo dental, mejor será su pronóstico, será menos invasivo y costoso